

AM Stadler: Wie ist der aktuelle Sachstand der angebotenen langfristigen Vertragsbindung mit WTV und WBV?

Antwort: Derzeit werden die Rahmenbedingungen geprüft, mit welcher juristischen Charakteristik der Vertrag mit dem WTV ausgestaltet werden soll. Sobald die Verträge beschlussreif sind, werden die politischen Gremien beteiligt.

AM Montenarh: Wie ist der Sachstand des Mahnwesens und der bestehenden Außenstände?

Antwort: Derzeit führen wöchentlich etwa 5 Sperrungsandrohungen, dazu, dass etliche Rückstände bezahlt werden.

AM Marx: Wie ist der Sachstand bei der Chlorung des Hochbehälters Botzdorf?

Antwort: Die Chlorung wird aus Sicherheitsgründen bis zum Abschluss der Baumaßnahme fortgesetzt.